



Liebe Gemeindemitglieder!!!!

Ein tolles Gemeindefest liegt hinter uns.

Schön, dass Sie da waren und HERZLICHEN DANK für Ihre Kuchenspende!!!!

Sie haben wieder so wunderbare Kuchen gespendet und unsere Besucher*innen waren voll des Lobes, wie lecker der Kuchen schmeckt.

Dieses Lob möchten wir gerne an Sie weitergeben!!

Durch Ihre Kuchenspenden haben unsere Besucher*innen wieder schöne und süße Auszeiten erleben können.

Wir haben uns sooo sehr über Ihre Kuchenspenden gefreut und nichts ist selbstverständlich: Daher nochmals unseren herzlichen Dank!!!!

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine sehr schöne Sommerzeit!

Vielleicht sehen wir uns ja an der ein oder anderen Stelle....

...bis dahin – alles Gute – und herzliche Grüße

Ihr
Cafeteria-Team